

津宮まちづくり協議会だより 第15号

史跡巡りウォーキング大会を開催しました!



津宮地区の歴史や史跡を主に紹介・探訪しながら、健康増進も兼ねたウォーキング大会が天候にも恵まれ12月1日(土)



に津宮小学校をスタート・ゴールで開催されました。当曰は、老若男女・親子連れなど73名の方が、神道山古墳・香取神宮を中心とした健脚コース(約5km・2時間半)と津宮地区内の神社仏閣・著名人の遺跡を巡る



ファミリーコース(約4km・2時間)に分かれ参加しました。それぞれコースの途中では、史跡等に関わる説明も聞くことができ、心身のリフレッシュはもちろん、身近な地域の歴史や文化に触れられ、大人も子供も地域愛を育む良い機会にもなったと思います。



小学生まちづくり川柳(標語)コンクール

入賞者決定!

小学生5・6年生を対象に「小学生まちづくり川柳(標語)コンクール」が行われました。今年のテーマは「防災・交通安全」。応募のあった25作品から最優秀賞1点、優秀賞4点が選ばれました。最優秀賞作品については「のぼり旗」を作成し、地区内に設置します。

テーマ 防災・交通安全

- | | |
|-------------|--|
| 最優秀賞 | 目指そよよ 事故なく過ごす 毎日を |
| 優秀賞 | 大丈夫!! 言い切る自信が 事故招く
ぼくたちの 町はみんなで つくろうよ
乗り物の ながら運転 あぶないよ
災害は 命をうばう かいじゅうだ |

- | |
|------------------------------------|
| 下河 れいな
深井 そら
本宮慎仁郎さん (6年・9区) |
| 青空さん (6年・8区) |
| 翔さん (5年・6区) |
| 小林 るいき
琉輝さん (5年・5区) |

目次

史跡巡りウォーキング大会の開催、川柳コンクール.....	P1
モーニング・ラジオ体操、グラウンド・ゴルフ大会.....	P2
東西宮の祭礼、ふれあい研修旅行.....	P3
自主防災訓練、防犯・交通安全講習会、高齢者ボランティア.....	P4

モーニング・ラジオ体操を開催しました!

規則正しい生活と毎日継続のできる運動、そして地域住民の交流を目的とし、子どもたちの夏休みが始まった7月21日(土)～30日(月)までの10日間、津宮小学校グラウンドにてラジオ体操を実施しました。



早朝から元気の良い子供たち、ご近所の方々が挨拶を交わす姿があちらこちらで見かけられました。朝は大忙しお母さんに代わって?小さなお子さんを連れたお父さんの姿もたくさん見られ、とても微笑ましかったです。

一日だけ天気が悪く体育館での実施となりましたが、延べ参加人数850人(内 子供達 436人)、皆勤賞27人と去年を上回る参加人数でした。

グラウンド・ゴルフ大会

11月3日(土)香取中学校グラウンドにて「第20回グラウンド・ゴルフ大会」が開催されました。今年度は総勢141名の参加をいただき、前回より9名の増加でした。また、小中学生の参加も前回より10名も増加しました。前回に引き続きの増員で大変嬉しく感じております。



年齢を問わず真剣な表情で、あちらこちらで大きな歓声と笑い声が響いていました。

小学生と一般の部の上位入賞者には賞品が贈られました。

東西宮祭礼が開催されました



津宮地区の祭礼の一つである、東西宮（東宮：忍男神社・西宮：膽男神社）の祭礼が1月13日(日)に行われました。

総代(東西宮・香取神宮)、区長会、来賓など約30名の方々が参列する中、東西宮宮司のお祓いに始まり、参列者の代表による拝礼など厳かな雰囲気のなかで津宮地区の皆さんのがんばりの1年間の無病息災・五穀豊穣を祈願されました。当日は、見物に来られたお子さんや大人の方に、甘酒やお汁粉も振る舞われました。

会長の ひとこと

東西宮の例祭を手掛かりに「村祭り」を!!

会長 久保木 啓 司

市行政から「まちづくり」への補助金が来年度より減額される見通しです。行財政改革と人口減少によるものですが今のところ「やむなし」の状況です。

地区人口減少や少子化に伴い小・中学校の存続が危ぶまれており地域への定住と活性化が望まれていると思います。そこで、地域の活性化は「祭り」からと考え村祭り的コミュニケーションの場作りを行いたいと思います。

まちづくり協議会が中心となり具体化に向け努力いたしますので、地域の全ての皆様のご支援を期待いたします。

ふれあい研修旅行

津宮地区社協との共催事業の日帰り研修旅行を10月16日(火)に実施いたしました。

37名の参加者が元気にバスに乗り一路「筑波実験植物園」へ。一部改修工事のため見学のできないブースもありましたが、広々とした園内で珍しい植物の観察をしました。

次に「阿見予科練平和記念館」に行き、施設の案内係の方からの説明を聞き色々と考えさせられる事が多かったです。

皆さんも、機会があれば一度行かれることをお勧めします。

秋晴れの中、牛久シャトーでバーベキューを楽しみ、実りの多い一日となりました。



自主防災訓練の開催

平成30年10月21日（日）に津宮小学校体育館及び校庭で津宮地区自主防災訓練が実施されました。

参加団体は津宮2区・8区・11区自主防災会、区長会、まちづくり協議会の共催のなか、総勢215名の地域住民が参加して行われました。

この訓練は、千葉県東方沖マグニチュード7.3、震度6強の地震が発生、体育館が避難所となることを想定しました。自主防災会による避難所設営訓練を実施し、受付や避難スペースを確保し、ブルーシート・ゴザ敷設などを行うとともに、参加訓練では参加者が避難者カードへの自己記入、



ボードへの貼り付けなどにより実践的な訓練になるよう努めました。その他にも、通報・簡易担架製作・AED操作・簡易水防工法訓練を行いました。

屋外では、消火訓練・土のう製作及び土のう積み訓練・炊き出し訓練・給水訓練に加え、仮設トイレ・投光器の展示などをを行い、さまざまな年齢層の方々が積極的に参加しました。

参加者は災害時のさまざまな場面、とつさの判断や状況判断を想定して真剣に訓練に取り組んでいました。



防犯・交通安全講習会

安心安全部会による防犯・交通安全講習会が平成30年12月20日(木)に津宮地区高齢者クラブ連合会合同例会の冒頭をお借りして、43名の参加をいただき開催されました。

講習会では、津宮駐在所の小林義徳巡回部長をお招きし、「架空請求はがきを利用した詐欺について！」をテーマに県内の被害状況などの説明を受けました。

参加した高齢者クラブの会員は真剣に耳を傾け聴取しており、詐欺被害に遭わないように十分な注意喚起がなされました。



● ● ● ● 高齢者等ボランティア活動 ● ● ● ●

地区内のボランティア団体がそれぞれ環境美化作業を行いました。毎年の活動ありがとうございます。

7/ 3(火) 堀川クラブ

堀川協同館の清掃 ほか

参加者17名

8/25(土) つちの会

神道山山百合の支柱撤去作業 ほか

参加者9名

11/ 1(木) 11区クラブ

香取駅・忠霊塔の清掃 ほか

参加者12名

11/24(土) 江南クラブ

東の宮・沖の宮の清掃

参加者6名

12/ 7(金) 風神クラブ

風神公園・4区公民館の清掃

参加者6名

12/22(土) 津宮婦人会

津宮コミュニティホームの清掃

参加者10名



問い合わせ

香取市役所 佐原市民活動支援センター TEL (50)1213